



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen



Elternbrief Dezember 2017



Liebe Eltern,

der Obermarkt in Gelnhausen ist weihnachtlich geschmückt und strahlt im hellen Lichterschein.

Strahlende Gesichter hatten auch die Vorstandsmitglieder unseres Fördervereins. Unser Fördervereinsvorsitzender Uwe Häuser konnte zahlreiche Spenden für den Fachbereich Musik und unsere Blasmusikklassen in Empfang nehmen. Die Kreissparkasse Gelnhausen stiftete für unsere Schule mit musikalischem Schwerpunkt 2.000 €, die Stadt Gelnhausen gab einen Zuschuss in Höhe von 1.700 € und der Lions-Club überreichte uns 500 € aufgrund der Erlöse des Weihnachtskalenders. Mit den Geldern wurden zwei neue Pauken finanziert.

In strahlende Kindergesichter können die Familien Kraft und Öfner blicken. Beide Familien haben Nachwuchs bekommen: Unsere Konrektorin Miriam Kraft und unser Kollege Björn Kraft einen Jungen, unsere Kollegin Judith Öfner eine Tochter. Wir gratulieren recht herzlich und wünschen den beiden Familien alles Gute.

Neue Mitglieder sind auch in die Schulkonferenz eingetreten: für die Lehrerinnen und Lehrer Denise Lerch, Sandra Claßen - Eilers, Jörn Lenz, Verena Kaufmann-Kohl und Annika Wecke, für die Eltern Thomas Flach, Simone Schattat und Marion Frank und für die Schülerinnen und Schüler Özcan Erbasaran und Jan-Peter Frank. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit diesem schulischen Gremium.

Im Rahmen von „Jugend trainiert für Olympia“ belegte unser Team in der Wettkampfklasse 3 beim **Fußball-Kreisentscheid** in Langenselbold den 3. Platz. Anfang September siegten die Fußballer der Kreisrealschule Gelnhausen beim Kreisvorentscheid in Gelnhausen und setzten sich gegen das Grimmelshausen Gymnasium Gelnhausen, die Alteburgschule aus Kassel und die Haupt- und Realschule Birstein erfolgreich durch.

Unter Tage ging es für 44 Schülerinnen und Schüler aus den Jahrgängen 9 und 10. Im Rahmen des Wahlpflicht-Kurses Chemie besuchten die Kreisrealschüler mit ihren Lehrerinnen Natalia Schrein und Mandy Grant das Salz-

bergwerk im thüringischen Merkers. Ausgestattet mit Schutzhelmen und blauen Kitteln wurde die Gruppe zunächst mittels einer Seilbahnfahrt in über 500 Meter Tiefe befördert. Von dort aus begann die Erlebnistour durch das Bergwerk. Die erste Station war die in 800 Meter Tiefe befindliche Kristallgrotte, die in diesem Ausmaß weltweit einmalig ist.

Während der dreistündigen Tour wurden die Realschüler und ihre Lehrkräfte in großen Fahrzeugen mit offenem Verdeck befördert und konnten so die Enge und Hitze unter Tage bewusst erleben und am eigenen Körper spüren.

Gleichzeitig auf den 2. Platz befördert wurden Hanna Vötsch und Kathrin Heise. Bei dem Wettbewerb für die besten Praktikumsberichte im Arbeitskreis SchuleWIRTSCHAFT Osthessen konnten die beiden Schülerinnen auf der osthessischen Ebene erneut mit ihren Praktikumsberichten überzeugen. Gemeinsam mit ihrer betreuenden Lehrerin Katia Mieke nahmen die beiden bei manroland sheetfed GmbH in Offenbach am Main an der feierlichen Ehrung teil und nahmen Urkunden und Geschenke entgegen. Beide Schülerinnen nehmen nun am Wettbewerb auf Hessenebene teil und hoffen auch dort auf eine gute Platzierung. Wir drücken feste die Daumen.

Zum jährlichen Informationsabend für Eltern von Kindern der vierten Klassen der Grundschulen hatte die Kreisrealschule in die Aula eingeladen. Mehr als 200 Eltern wurde von der Bläserklasse 8a unter der Leitung von Margit Mans mit drei Stücken begrüßt .

Gemeinsam mit meinem Schulleitungsteam Eva-Maria Roth, Stefanie Gahmig, Oliver Mathes und Sven Schubert stellten wir die Besonderheiten unserer Schule vor und konnten zahlreiche Fragen der sehr interessierten Eltern beantworten.

In der Vorweihnachtszeit unterstützten Schülerinnen und Schüler unserer Schule die Gelnhäuser Tafel beim Verkauf von Weihnachtskugeln. Im Rahmen der Weihnachtsführungen verkauften Medine Tanyeri, Özcan Erbasaran, Katarina Kolesnikov, Vanessa Völker, alle 10c, sowie Friedrich Klingenberg, Elia Kubik und Liam Figueroa, alle 10a, diese Kugeln für den Kranz

der Hoffnung, der am Brunnen auf dem Obermarkt steht. Vielen Dank für das Engagement.

Recht herzlich lade ich Sie - liebe Eltern - auch zu unserem traditionellen Adventskonzert am Donnerstag, dem 14.12.2017 um 18.30 Uhr in unsere Aula ein. Eingeladen sind auch gerne Freunde und Verwandte sowie natürlich alle Ehemaligen.

Einladen möchte ich Sie an dieser Stelle auch schon einmal auf den Gelnhäuser Weihnachtsmarkt, auf dem Sie unbedingt den Stand unserer Schule besuchen sollten, den unser Schulelternbeirat wieder organisiert hat.

Ein vorweihnachtliches Geschenk hat unsere Kollegin Charlotte Mayer erhalten. Frau Mayer hat an unserer Schule eine feste Planstelle bekommen. Für ihre pädagogische Arbeit in ihren Fächern Englisch und Französisch wünschen wir viel Erfolg.

Wie jedes Jahr sind wir gespannt auf eine weiße Weihnacht. Weiß wird es auf alle Fälle in Saalbach-Hinterglemm sein. Zum zweiten Mal findet in Österreich in der Zeit vom 24. Februar bis zum 3. März 2018 unsere Skifreizeit für die Jahrgangsstufe 8 statt.

Liebe Eltern,
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine besinnliche Adventszeit, schöne Weihnachten, einen guten Rutsch ins Jahr 2018 und verbleibe mit den besten Grüßen

Ihr

Michael Neeb

Rektor

